

In 20 Tagen ist Heilig Abend, in Deutschland gehen die meisten in die Kirche, essen gemeinsam mit der Familie zu Abend und beschenken sich. Doch wie ist es in anderen Ländern, wie wird zum Beispiel auf der Südhalbkugel Weihnachten gefeiert, bei denen momentan Hochsommer ist und keiner auf weiße Weihnachten hofft. Im Laufe der nächsten Woche wird dieses Thema ab und zu thematisiert und geschaut wie die Traditionen auf andere Kontinenten ist.

Hierfür ist Neuseeland ein schönes Land als Beispiel, üblich ist es für die Neuseeländer, Heilig Abend gemeinsam mit der Familie am Strand zu verbringen und den warmen Sommertag genießen. Das eigentliche Weihnachtsfest ist dann am 25., bei dem die Familien ein BBQ auf der Terrasse machen. Zusätzlich gibt es in den großen Städten so genannte „Santa Paraden“, dabei handelt es sich um Umzüge, bei denen alle verkleidet sind dekorierte Gefährte durch die Stadt ziehen. Diese Umzüge sind zu vergleichen mit den traditionellen Veranstaltungen an Fasching in vielen Städten Deutschlands.